# 冬期間の防寒具や履き物について

朝夕の冷え込みが厳しくなり、冬が一日一日と近づいて来ています。風邪で体調を崩す生徒も出てきましたので、寒さ対策を十分とって体調管理に気をつけたいものです。

これから冬期間の準備として、登校時に制服の上に着るコートや履き物を準備すると思いますので、 曲中のルールについて確認します。

コート類も冬靴も数え切れないほどたくさんの商品がありますので、「これはよくて、これはダメ」と1つ1つ学校で指定することはできません。ですから「華美でないもの」「高価過ぎない物」などとある程度の幅をもたせています。選ぶ際に気をつけてほしいことは、学校は公共の場ですので、友だち同士で遊びに出かけるときのような私服は不向きです。具体例としては、パーカー(トレーナーにフードがついている物)や学校指定以外のジャージなどは着て来てはいけません。履き物についても、休日遊びに出かけるときに履きたいものを通学用にも使おうと思うと、色やデザインなど通学用にはふさわしくない場合もあります。3年生は受験を控えていますので、新しい物を購入するときには、「これで高校入試に行けるかな?」という気持ちで判断するとわかりやすいと思います。 $1 \cdot 2$ 年生も同様です。

### ○防寒具について

部活動で使用しているウィンドブレーカー等を着用しても構いません。 新たに購入する場合は「華美でないもの」「高価でないもの」を準備してください。





### ○履き物について

防寒具と同様、「華美でないもの」「高価でないもの」を準備してください。 また、雪道の安全な歩行を考え、かかとの高いものは避けてください。

## 保護者の皆様へ冬季送迎のお願い

雪が降ったり道路が凍結したりすると自転車通学が終了します。冬期間は、徒歩での通学が基本となりますが、自家用車で途中まで送迎する場合は、「乗降禁止エリアの外で乗降する」という約束を守る

ようお願いします。また、商業施設の駐車場での 待ち合わせはしないようにお願いします。無断駐車により、店舗や店の利用者に迷惑をおかけしてしまいます。送迎を祖父母の方がする場合も、この点を必ずお伝えください。

※11月24日(火)から下校時のみ中学校駐車場を利用できます。詳細は裏面になります。

校地内での交通事故防止と学校周辺道路の渋滞に よる若竹町周辺の方々に迷惑をかけないための措 置です。ご理解とご協力をお願いします。



#### 乗降禁止エリア→→